



Photo: Pixelio/ Franz Haindl

Genug Gentech-freies Soja aus Brasilien

Veröffentlicht am: 11.09.2008

In dieser Woche haben brasilianische Sojaproduzenten einen Zusammenschluss für gentechnikfreies Futter gegründet. So soll garantiert werden, dass die gestiegene Nachfrage nach gentechnikfreiem Futter befriedigt werden kann. Mit dabei ist unter anderem die Maggi Group, einer der größten Sojaproduzenten Brasiliens. Ein zweiseitiges Schwert: Zum einen sichert ein großer Zusammenschluss von Sojaproduzenten, dass ausreichend gentechnikfreie Futtermittel zu günstigen Preisen am Weltmarkt verfügbar sind, zum anderen ist aber gerade die Maggi Group für ihren Raubbau am Regenwald berüchtigt.

- [Reuters, UK: Food firms launch Brazil GMO-free grain group](#)
- [Brazzil Magazine, USA: Top Brazilian grain producers launch non-GM association to win EU](#)